

# *Le président équatorien lance un avertissement sur le piège des propositions de l'opposition*

---



Quito, 28 avril, (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a lancé un avertissement sur le piège d'une proposition de l'opposition concernant les mesures temporaires impulsées par son gouvernement pour le financement de la reconstruction des zones dévastées par le tremblement de terre du 16 avril dernier.

Rafael Correa s'est référé à l'initiative présentée la veille par des secteurs de l'opposition qui veulent qu'au cas où la loi de solidarité et de responsabilité partagée pour les affectations du séisme serait adoptée, l'argent collecté aille à un fidéicomis, soi-disant pour éviter que les fonds destinés à ces fins ne soient pas détournés.

L'Exécutif avait adressé le 22 avril à l'Assemblée Nationale un projet de loi contenant des mesures économiques temporaires pour aider les sinistrés du séisme qui a dévasté la zone nord-occidentale de l'Équateur laissant plus de 659 morts et plus de 4 000 blessés.

Un peu plus de 6800 familles ont perdu leurs logements, ce qui équivaut à 30 000 personnes relogées.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/91887-le-president-equatorien-lance-un-avertissement-sur-le-piege-des-propositions-de-lopposition>



**Radio Habana Cuba**